

Últimos días para ver la muestra "Blues" en el Museo Marítimo

La exposición Blues que acoge estos días el Museo Marítimo Ría de Bilbao se podrá ver hasta el 1 de noviembre. La muestra recoge setenta espectaculares imágenes submarinas de gran tamaño realizadas por Carlos Villoch, uno de los fotógrafos más prestigiosos del mundo en esta especialidad. El nombre hace referencia tanto a los colores de los diferentes océanos, como al estado anímico que provoca la destrucción que se está produciendo en los mares. La exposición está compuesta por cinco secciones que abarcan temáticas singulares: el Golfo de Bizkaia, En el azul, Arrecife, Pecios y Viaje.

El Centro de la Biodiversidad de Euskadi-Torre Madariaga, en Busturia, ha inaugurado una nueva exposición temporal: Simbiosis: colaborar para vivir mejor. El objetivo es mostrar una de las estrategias que se dan en la naturaleza, a través de la asociación de individuos de diferentes especies para sobrevivir y perpetuarse en su hábitat. La simbiosis es la asociación de animales o vegetales, de diferentes especies, en la que ambos asociados sacan provecho de la relación. La exposición es de acceso gratuito y estará en cartel durante los próximos cuatro meses.